

Exige Ecuador cambio radical en modelo de financiamiento de la OEA



La Habana, 30 may (RHC) El Gobierno ecuatoriano exigió un cambio radical en el modelo de financiación de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos de la Organización de Estados Americanos, por considerar que ha politizado el tratamiento, la defensa y la promoción de las prerrogativas ciudadanas en el continente.

En un comunicado, el canciller del país andino Guillaume Long afirmó que el modelo de aportes de entidades privadas y Estados que no forman parte de la OEA ha contribuido a la situación de crisis financiera que afronta actualmente esa comisión.

Al respecto, califica el jefe de la diplomacia ecuatoriana de equivocado al modelo de financiación de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos, y lo considera basado en aportes de entes privados y Estados externos al Sistema Interamericano.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/95060-exige-ecuador-cambio-radical-en-modelo-de-financiamiento-de-la-oea>



Radio Habana Cuba